



En partenariat avec le transporteur aérien public camerounais Camer-co, la société chinoise AVIC International envisage de construire à Douala la capitale économique du pays, un entrepôt qui permettra de stocker les pièces de rechanges des avions MA 60 .

Cet entrepôt permettra de faciliter la maintenance des avions livrés au Cameroun par ce constructeur Chinois, en assurant la disponibilité des pièces de rechange dont les délais de livraison sont, pour l'instant, encore longs et contribuent souvent à clouer au sol les MA 60, en cas de panne.

En rappel, depuis 2012, Avic International a déjà livré trois avions MA 60 à l'état camerounais . Le premier a été mis à la disposition de l'armée, tandis que les deux autres ont permis de renforcer la flotte de la compagnie aérienne publique Camer-co, qui s'en sert pour la desserte des lignes domestiques